



ECHANGE AVEC AMETLLA DE MAR

publié le 17/10/2017

Cette journée de mardi s'est très bien déroulée. La matinée a commencé par la découverte du parc GUËLL.

En début d'après-midi, nous avons visité la splendide SAGRADA FAMILIA.

Cette visite guidée a permis à nos élèves de découvrir une partie de l'œuvre de l'architecte catalan GAUDI et toujours avec un beau soleil.

Suite de l'aventure demain

L'équipe des grands voyageurs

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.